



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>117 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84744308</b>
Prix	<b>1 170 000 €</b>

# Paris 14<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75014)

Paris 75014 - plaisance- polo properties vous propose un appartement de 117 m<sup>2</sup> loi carrez au 2<sup>ème</sup> étage d'un immeuble de 1901. Ce bien comprend une entré desservant un séjour salon, 2 chambres, une cuisine indépendante, une salle de douches, des toilettes indépendantes et une chaufferie. Un autre Dégagement donne accès a 2 chambres, une salle de bains et un wc indépendant. 2 caves complètent ce bien qui est à rafraichir. Bien soumis au statut de la copropriété. 45 lots. Pas de procédure en cours. Montant moyen de la quote-part de charges courantes : 3.724€/ anles informations sur les risques ...

*Paris 14 - PlaisancePolo Properties offers you a 117 sq.m. loi Carrez apartment on the 2nd floor of a 1901 building. This property comprises an entrance hall leading to a living room, 2 bedrooms, a separate kitchen, a shower room, a separate toilet and a boiler room. Another hallway gives access to 2 bedrooms, a bathroom and a separate toilet. 2 cellars complete this property, which needs to be refreshed. Subject to co-ownership regulations. 45 lots. No legal proceedings in progress. Average current service charges: 3,724 euros/year. Information on the risks to which this property is exposed is ...*

## POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

